

# Rinde Memo Ruiz segundo informe legislativo en PN

Destaca seguridad, gestión social y presupuestos responsables

REDACCIÓN / LA VOZ  
www.periodicolahoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - En el salón del SUTERM, el diputado local por el Distrito 02, Guillermo "Memo" Ruiz Guerra,

presentó su segundo informe de labores legislativas, en el que destacó los avances alcanzados durante el último año en materia de seguridad, gestión social y trabajo parlamentario en beneficio de la comunidad nigropetense.

El legislador calificó este ejercicio como un acto de transparencia y cercanía con la ciudadanía, al dar a



conocer los resultados de su trabajo en el Congreso del Estado, así como las acciones sociales impulsadas a través de sus casas de gestoría.

"Hemos asumido el compromiso de mantener a

Piedras Negras y a Coahuila seguros, fortaleciendo desde el Congreso las políticas públicas que garanticen la paz y la estabilidad en el estado", expresó Ruiz Guerra durante su mensaje.



# LA VOZ

DE PIEDRAS NEGRAS

\$10.00 Ejemplar  
Miércoles 4 de Febrero de 2020

Año XXXVIII No. 14,105  
Piedras Negras, Coahuila

EN COAHUILA

# DETONARÁ EL TREN NUEVOS EMPLEOS



Y HOMOLOGARLO

## Proponen bajar el salario fronterizo

Resulta muy gravoso para los empresarios y genera pérdida de competitividad

EMILIO GALLEGOS / LA VOZ  
www.periodicolahoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - El alcalde de Piedras Negras, Jacobo Rodríguez, planteó la homologación del salario de la frontera norte con el resto del país, al considerar que el esquema salarial vigente ha dejado de ser competitivo y ha impactado de manera negativa en la atracción de nuevas inversiones para el municipio.



Durante su conferencia matutina de este martes, el edil señaló que en la región fronteriza "se gana más", condición que, dijo, se ha convertido en una desventaja frente a otras zonas del país donde los costos laborales son menores.

LOCAL / PÁG. 2

Se prepara reunión con Grupo Carso para impulsar mano de obra local

HILDA SEVILLA / LA VOZ  
www.periodicolahoz.com.mx

SALTILLO, COAH. - La construcción del tren de pasajeros proyectado para Coahuila podría detonar la generación de hasta 10 mil empleos, con la meta de que cerca del 90 por ciento de la mano de obra sea contratada dentro del estado, informó María Bárbara Cepeda Boehringer, secretaria de Vinculación Ciudadana,



La Secretaría subrayó que el gobernador Manolo Jiménez Salinas ha reiterado de manera clara la prioridad de impulsar la participación de trabajadores y proveedores coahuilenses.

Proyectos de Innovación Social e Inversión Pública Productiva.

La funcionaria señaló que el proyecto representa

una importante oportunidad de desarrollo económico, al contemplar una inversión estimada en 45 mil millones de pesos, lo

que generaría una significativa derrama económica en distintas regiones de la entidad.

LOCAL / PÁG. 2



## Presentan avances del Plan de Fortalecimiento

Sesiona el Consejo de Seguridad y Desarrollo Regional Sureste



ANTE BROTES EN EL PAÍS

## Mantienen alerta por sarampión en PN

Autoridades refuerzan vigilancia en Coahuila por casos en Jalisco y Nuevo León

EMILIO GALLEGOS / LA VOZ  
www.periodicolahoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - Aunque el brote de sarampión registrado en Coahuila se encuentra cerrado desde septiembre del año pasado, las autoridades de salud mantienen activa la vigilancia epidemiológica ante la presencia de la enfermedad en otras entidades del país.

El doctor Roberto Bellon Sandoval, epidemiólogo de la Jurisdicción Sanitaria 01, informó que actualmente se registran brotes importantes en Jalisco, así como una situación que genera mayor preocupación en Nuevo León, donde de manera oficial se han confirmado al menos tres casos.

"Por la cercanía y el alto flujo de personas entre Monterrey y Saltillo, existe un riesgo directo de introducción del virus al estado", advirtió el especialista.

LOCAL / PÁG. 2



encabezada por el Gobernador de Coahuila, Manolo Jiménez Salinas, se revisaron indicadores en materia de seguridad y procuración de justicia, resaltando que los niveles de violencia registrados el año pasado representan las cifras más bajas en

aproximadamente tres décadas.

De acuerdo con la información presentada por el Fiscal General, el mes de enero mostró una reducción en homicidios dolosos al registrar siete casos.

LOCAL / PÁG. 2

Destaca FGE homicidios a la baja

HILDA SEVILLA / LA VOZ  
www.periodicolahoz.com.mx

SALTILLO, COAH. - Federico Fernández Montañez, titular de la Fiscalía General del Es-

tado, dio a conocer que hay importantes avances en materia de seguridad, lo anterior durante la sesión del Consejo Estatal, encuentro en el que participaron representantes de instituciones de seguridad, poderes del Estado, organismos empresariales y miembros de la sociedad civil.

Durante la reunión,



7503003854005